

Medio	LA NACION.CL (STGO-CHILE)
Fecha	17/05/2016
Mención	Ojo: Ues se unen para crear cupos de admisión especial para alumnos con ranking 850. Mención a la UAH.

Inicio » País » Educación

13:22 | ENVIAR | IMPRIMIR

OJO: UES SE UNEN PARA CREAR CUPO DE ADMISIÓN ESPECIAL PARA ALUMNOS CON RANKING 850



Las casas de estudio que este año ofrecerán el cupo Ranking 850 son Alberto Hurtado, Austral, Usach y Católica Silva Henríquez. Como parte del lanzamiento del cupo Ranking 850 para el proceso de admisión 2017, este martes se realizó en la Usach la II Versión de la Feria Tecnológica, para poner a disposición de los estudiantes de tercero y cuarto medio, la oferta de carreras técnicas y profesionales que ofrecen los planteles adscritas al cupo Ranking 850.

Martes 17 de mayo de 2016 | por La Nación | Publicado por: Patricia Schüller G. - Foto: Agencia Uno (Archivo) +
Sigue a La Nación en Facebook y Twitter

Anualmente cerca de **250 mil estudiantes** rinden la **Prueba de Selección Universitaria (PSU)**, de los cuales, aproximadamente 4 mil lo hacen con un **Puntaje Ranking de 850**. De estos aproximadamente mil estudiantes no logran superar los **475 puntos** promedio entre las pruebas de **Lenguaje y Matemática de la PSU**, quedando excluidos de la posibilidad de postular a una universidad del Sistema Único de Admisión (SUA).

A partir del 2015 la Universidad de Santiago de Chile creó un **cupo de ingreso especial denominado Ranking 850**, dirigido a estudiantes de muy buena trayectoria escolar que no alcanzaban los 475 puntos promedio entre las pruebas de Lenguaje y Matemática de la PSU.

De este primer proceso ingresaron **10 estudiantes** al **Programa de Bachillerato en Ciencias y Humanidades de la Usach**, quienes se mantienen hasta hoy como alumnos regulares y han recibido acompañamiento académico durante los primeros años de estudio y una beca complementaria de la universidad, la cual cubre la diferencia entre el arancel real de la carrera y el arancel de referencia (Beca de Excelencia Académica).

AUMENTO DE CUPOS

A partir de esta experiencia para el proceso de admisión 2016 se incorporaron tres universidades más como piloto, estas son: Alberto Hurtado, Austral y Católica Silva Henríquez, lo que permitió aumentar los cupos disponibles en la Región Metropolitana como en regiones.

Así este año ingresaron a la Usach 28 estudiantes, 11 a la Universidad Austral, 2 a la Universidad Alberto Hurtado y 1 a la Universidad Cardenal Silva Henríquez.

Como parte del lanzamiento del cupo Ranking 850 para el proceso de admisión 2017, este martes, entre las 9 y 13 horas, se realizó la II Versión de la Feria Tecnológica, para poner a disposición de los estudiantes de tercero y cuarto medio, la oferta de carreras técnicas y profesionales que ofrecen los planteles adscritas al cupo Ranking 850.

PROCESO DE ADMISIÓN EN CIFRAS

El año 2013 de los 235.361 inscritos para rendir la PSU hubo **4.462** (1,9%) que se presentaron con 850 puntos ranking. De estos, 898 (el 20%) no alcanzaron 475 puntos PSU (50% lenguaje y 50% matemática).

En el 2014, un total de 898 estudiantes (correspondientes al 20% del total puntajes 850) no alcanzó los 475 puntos PSU y en el proceso de admisión 2015, un total de 1.384 (el 27,4% del total de puntajes 850 de ese proceso) no alcanzó los 475 puntos PSU entre las pruebas de matemática y lenguaje.

En el proceso de admisión 2016, de un total de 256.924 estudiantes que se inscribieron para rendir la PSU, **4.440** se presentaron con un puntaje ranking igual a 850 puntos y de estos, 915 no superaron el umbral de los 475 para postular a una universidad del SUA.